

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Rambach am 01. April 2014

Erhalt der Verkaufsstelle für Busfahrkarten in Rambach SPD

Beschluss Nr. 0010

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Rahmen von Schutzmaßnahmen für besonders strukturschwache Ortsteile wie Rambach dafür Sorge zu tragen, dass die personenbediente Verkaufsstelle für Busfahrkarten in Rambach in „Breedijks Lädchen“ auch nach einer allgemeinen Umstellung auf elektronische Buskarten erhalten bleibt und diese entsprechend mit ausgerüstet wird.

Begründung

Im Zuge der geplanten Umstellung des Fahrkartensystems auf elektronische Tickets sind Überlegungen bekannt geworden, wonach ein Teil der personenbedienten Verkaufsstellen aus wirtschaftlichen Gründen abgebaut oder auf den vorläufigen Verkauf von Einzel-/Sammelfahrscheinen in Papierform beschränkt werden soll.

Im Gegensatz zum Stadtgebiet oder größeren Ortsteilen gibt es in Rambach keinerlei vergleichbare Infrastruktur für Einkaufs- oder Versorgungsmöglichkeiten. Der Ortsbeirat stellt sich daher im Interesse aller Rambacher Bürger und Bürgerinnen gegen jede Art von Maßnahmen, die die Existenzgrundlage der letzten in Rambach verbliebenen Verkaufsstelle eines kleinen Grundsortiments gefährdet. Die Auswirkungen insbesondere für die älteren Einwohner wären untragbar.

Wir bitten daher den Magistrat um Unterstützung, die Voraussetzungen für den Erhalt der Rambacher ESWE-Verkaufsstelle und deren Ausrüstung zum Vertrieb elektronischer Fahrkarten zu bewirken.

Verteiler:

Dezernat IV
ESWE Verkehr GmbH
100800 / zdA

Nissen
Ortsvorsteherin